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平成２２年第１２回教育委員会定例会会議録 

 

１ 開会宣言 平成２２年１１月２５日（木） 午後１時３０分 

２ 場 所     三条市役所栄庁舎 ２０１会議室 

３ 出 席 者     長沼委員長、坂爪委員長職務代理委員、渡辺委員、須佐委員、松永教育長 

４ 説明のための出席者 

古川教育部長、池浦教育総務課長、久住子育て支援課長、坂井学校教育課主

幹、嘉代小中一貫教育推進室長、金子生涯学習課長、遠藤教育教務課長補佐、

阿部教育総務課庶務係長 

５ 傍 聴 人      ３人 

６ 議 題     

 （１）前回会議録の承認 

平成 22 年第 11 回教育委員会定例会会議録について 

（２）議 事 

議第１号 三条市立幼稚園条例の廃止について 

 （３）その他 

ア 小中一貫教育関係の概要報告について 

イ 一ノ木戸小学校及び裏館小学校改築にかかる経過報告について 

ウ 次回教育委員会定例会の日程について 

７ 審議の経過及び結果 

（１） 前回会議録の承認 

長沼委員長から平成 22 年第 11 回教育委員会定例会会議録について諮り、承認と決定 

（２） 議 事 

議第１号 三条市立幼稚園条例の廃止について 

久住子育て支援課長から説明 

質疑に入る。 

（長沼委員長） 

恐れ入ります、私は言葉を初めて聞いたのですが、「保育に欠けない児童」とはどう

いう意味ですか。 

（久住子育て支援課長） 

家でどなたかが見ることができる児童のことです。通常の今の保育所というものは、

何らかの理由で誰も見る人がいないという条件で入所をしていただいており、うちの条

例もそうなっておるところです。 

（長沼委員長） 

欠ける場合に入るのは保育園という考え方ですね。 

（久住子育て支援課長） 

そうです。一方、幼稚園はそれは全然問わず、働いていても働いていなくても、全く

構わないというものです。 

全員異議なく承認と決定 
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（３） その他 

  ア 小中一貫教育関係の概要報告について 

嘉代小中一貫教育推進室長から説明 

質疑に入る。 

（須佐委員） 

先日、検討委員会にオブザーバーで出させていただきました。その検討委員会の中で、

なかなか保護者の方の意見が少ない。去年、検討委員会で視察を行かれたと思うのです

が、実際に見てみないと実感がない。保護者の中で一貫校に携わっていない方も多くい

らっしゃったものですから、やはり小中一貫の実感がないということで、委員さんから

視察という御意見が出てきました。やはり保護者の考え、御意見は大事だと思います。

ぜひとも日帰りできる範囲で結構だと思いますので、できるだけ早い段階で、先進校の

視察をお願いしたいと思います。 

なかなか意見が出てこない、実感がわかないという感じをちょっと受け取れたもので

すから、意見として出させていただきます。 

（嘉代小中一貫教育推進室長） 

今ほど委員さんの御意見にございましたとおり、十分に検討してまいりたいと思いま

す。 

 

  イ 一ノ木戸小学校及び裏館小学校改築にかかる経過報告について 

池浦教育総務課長から説明 

質疑に入る。 

（坂爪委員） 

一ノ木戸小学校、第一中学校 体育館もそうですが、冬の雪が歩道に落ちて、危険です

が、この図を見ると屋根が回りに落ちないようになっています。通学路になっているよ

うですが、それは大丈夫ですね。 

（池浦教育総務課長） 

13 ページが一番分かりやすいでしょうか。体育館を上から見ると、今御指摘のあった

とおり確かに三角屋根になっているのですが、雪が落ちないようにふちを囲ってあると

いう形をとっている。大雪になったらという御心配かと思いますが、積雪の基準を満た

す中で、ここで全て止まるように計算して、設計をさせていただいたということです。 

 

  エ 次回教育委員会定例会の日程について 

    池浦教育総務課長から提案があり、委員長が諮り次のとおり決定する。 

    日 時  平成２２年１２月２４日（金） 午後１時３０分 

    会 場  三条市役所栄庁舎 ２０１会議室 

 

８ 閉会宣言  平成２２年１１月２５日 午後２時０４分 

    三条市教育委員会会議規則第３８条及び第３９条の規定により、会議の顛末を記載して

ここに署名する。 
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平成２２年１２月２４日  

    三条市教育委員会 

                      委員長  長沼 礼子 

 


